

Novembre 2022

Chères Amies, Chers Amis,

Comme vous l'aurez peut-être remarqué, nous n'avons plus été en mesure de produire la revue Contacts, qui était envoyée aux anciens et amis de l'Athénée Royal Liège1 Charles Rogier.

Je pense que certains d'entre vous étaient heureux d'avoir des nouvelles de l'athénée et de l'Union des Anciens Elèves.

Aussi ai-je pensé expérimenter l'envoi d'un mail une fois par an, afin de leur en donner quelques-unes.

**Si cet envoi que j'espère régulier vous dérange, n'hésitez pas à me le dire par retour.**

Si au contraire, vous êtes heureux d'avoir quelques informations, vous pouvez en parler à vos connaissances qui n'ont rien reçu et leur suggérer de me donner leur adresse mail en m'envoyant un petit message par exemple. ([union@liege1.be](mailto:union@liege1.be))

### **L'athénée d'abord :**

Cette année 2022 a enfin permis à l'athénée de fonctionner normalement. Au grand soulagement de tout le monde, car les deux années précédentes ont été très éprouvantes pour tous les acteurs de l'enseignement, à l'instar de la société en général.

Bonne nouvelle : bien qu'il reste quelques « détails » à terminer, les travaux impressionnants dont vous avez sans doute vu les effets à l'extérieur du bâtiment sont enfin finis et la direction a organisé l'inauguration il y a quelques semaines, en présence de plusieurs ministres et représentants du pouvoir organisateur, ainsi que d'une assemblée nombreuse. Cet événement a été une belle réussite et a été unanimement apprécié.

Malheureusement, il n'y a pas que des bonnes nouvelles dans la vie, il y a hélas aussi les avis nécrologiques.

Nous avons déploré le départ de monsieur et madame **Noez**, à un mois d'intervalle.

La disparition de **Raphaël Lanza** a littéralement bouleversé toute l'école, élèves et professeurs tant il était attachant et attentif à tous.

Et tout récemment, c'est l'ancien président du jury du Tournoi d'Eloquence d'abord, puis président de l'Union, **Hubert David**, qui s'en est allé.

Nous garderons un souvenir ému de ces collègues et amis maintenant disparus.

Revenons à des informations plus légères, et parlons d'avenir !

J'ai quelques dates à vous proposer :

D'abord le **Tournoi d'Eloquence** :

les éliminatoires auront lieu les 16 – 17 – 18 janvier

la demi-finale le vendredi 10 février

la finale le samedi 11 mars

Si vous désirez faire partie du jury pour les éliminatoires des 16 – 17 et 18 janvier, vous pouvez prendre contact avec madame Verly à l'adresse [c.verly@liege1.be](mailto:c.verly@liege1.be).

La condition première est d'être disponible les trois soirées à partir de 20 h.

Le **Cabaret** sera présenté le vendredi 21, le samedi 22 et le dimanche 23 avril.

Enfin, il y aura une **journée portes ouvertes** le samedi 11 février.

### **L'Union et les Anciens ensuite :**

L'Union poursuit inlassablement sa mission initiale qui consiste à aider, dans la mesure de ses possibilités les élèves dont la famille éprouve de sérieuses difficultés financières. Nous donnons régulièrement un petit coup de pouce à l'athénée sous forme de matériel didactique par exemple, et nous organisons le prêt des livres et surtout la préparation des très nombreuses photocopies demandées par les professeurs. Nous continuons à collaborer étroitement avec la direction.

### Des projets ? Certains en ont !...

C'est le cas de **Jean-Christophe Yu** qui prépare la projection du film qu'il a tourné quand il était en rhétorique en 1979-1980.

Il la prévoit au printemps prochain et est à la recherche d'anciens condisciples et anciens professeurs qui auraient des photos, des anecdotes ou simplement l'envie de participer à l'aventure.

Vous pouvez le contacter sur Facebook, sur la « Boite à Couleurs », ou à l'adresse [jean-christophe.yu@skynet.be](mailto:jean-christophe.yu@skynet.be).

Pour terminer, je souhaiterais évoquer **l'amitié, la fidélité, et la persévérance** :

J'ai reçu récemment, le témoignage d'un ancien élève de 1960.

Depuis leur sortie de rhéto en 1960 donc, ils organisent chaque année un banquet en compagnie de leur professeur de mathématique à l'époque, monsieur Paquet.

Cette année, ils étaient 6 avec lui, et c'était bien leur **60<sup>ème</sup> banquet** !!! Bravo !!

Je ne peux qu'applaudir à cette belle preuve de fidélité et leur souhaite encore beaucoup de belles rencontres.

J'espère ne pas avoir abusé de votre patience, et vous avoir dépeint fidèlement l'actualité à Liège 1.

Je reste à votre disposition bien sûr.

Cordialement,

Christiane Moray  
Présidente de l'Union des Anciens Elèves

*BE50 6341 5078 1118 de l'Union*